

Treu und aktiv im Stettener Sportverein

Ehrungsmatinee im TV-Vereinsheim / Vereine als „sozialer Kitt“: Nicht nur Sport treiben, sondern auch Werte vermitteln

VON UNSEREM REDAKTIONSMITGLIED
HANS-JOACHIM SCHECHINGER

Kernen-Stetten.

Dass Vereinsmitglieder jahrzehntelang ihrer Abteilung als ehrenamtliche Helfer und Organisatoren dienen, ist ein dickes Lob wert. So war es jetzt auch in Stetten: Rose Hoß, Rainer Krebs und Dieter Binder erhielten bei der Ehrungsmatinee des TV die Auszeichnungen der zuständigen Sportverbände.

TV-Vorstandsmitglied Stefan Schwarz hatte zusammen mit dem Ehrenvorsitzenden Roland Leonard alle Hände voll zu tun bei der jüngsten Ehrungsmatinee. Die Liste der Mitgliedsjubilare war sogar etwas länger als die Reihe der für ehrenamtliche Mitarbeit im TV ausgezeichneten Vereinsaktiven. Stefan Schwarz dankte den Anwesenden, „dass Sie Mitglied im TV sind, dass Sie ihm die Treue halten und sich aktiv mit Leidenschaft und Herzblut engagieren“.

Von Fußball bis KISS

Wer sich als Trainer, Übungsleiter, Betreuer oder in den verschiedenen Gremien des Turnvereins aktiv einbringe, gewährleiste genau das, was Politiker und Sportfunktionäre landauf, landab so lobten: ein Vereinsleben, das als „sozialer Kitt“ unserer Ge-

sellschaft bezeichnet wird. Im Verein werde nicht nur Sport getrieben, hier würden auch Werte unserer Gesellschaft vermittelt: Fairness etwa, soziales Verhalten.

Drei TVler haben die zuständigen Landessportverbände für ihren langjährigen Einsatz ganz besonders ausgezeichnet. 40 Jahre engagiert sich Dieter Binder (Abteilung Fußball) im TV Stetten und erhielt dafür die silberne Ehrennadel des Württembergischen Fußballverbands. 35 Jahre ist Rainer Krebs fürs Tischtennis im Einsatz,

was dem Tischtennis-Verband Württemberg-Hohenzollern eine goldene Ehrennadel wert war. Für 27 Jahre Engagement in der Tischtennis-Abteilung zeichnete der Deutsche Tischtennisbund Rose Hoß mit der silbernen Ehrennadel aus.

Aber auch viele andere lang gediente ehrenamtlich Aktive bekamen Urkunden und Geschenke überreicht. So ernannte der TV Stetten Walter Weiser, der zweite AH-Leiter bei den Fußballern und Beisitzer im Fußballausschuss ist, sich zudem als Sport-

stättenkoordinator und Beisitzer im Ausschuss des Hauptvereins einsetzt, für 30 Jahre Tätigkeit zum Ehrenmitglied.

Clauss Strasser von der Fußballabteilung zählt zu den Ausgezeichneten, die 25 Jahre aktiv sind: Er war lange Jahre Jugendtrainer, ist Mitglied im Fußballausschuss und erhielt 2012 den Ehrenamtspreis der Bürgerstiftung. Elke Hoffmann wurde für zehn Jahre aktiven Einsatz in der Kindersportschule KISS ausgezeichnet. Von Beginn an ist die Sportlerin, die über ihre Kinder ins Team der Kindersportschule kam, hier als Eventmanagerin tätig und in viele KISS-Aktivitäten eingebunden. Katja Bubeck arbeitet seit fünf Jahren im Jugendausschuss Tischtennis mit und sie ist seit 2009 Schriftführerin im Ausschuss.

Dank an Monika Geier

Für den Vorsitzenden Stefan Schwarz sind treue Mitgliedschaft und der persönliche Einsatz die Säulen der Vereinsarbeit. „Die vielfältigen Aktivitäten in einem Verein funktionieren nur mit vielen engagierten Mitgliedern und ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern“, sagte er. „Nur so können wir unser Sportangebot für Sie, für unsere Kinder, für alle Mitglieder, also für uns erfolgreich gestalten.“ Das Wir zählt im TV Stetten. Monika Geier, die die Geschäftsstelle des Vereins verantwortet, erhielt zum Abschluss einen ganz besonderen Dank. Sie habe an der Vorbereitung und Durchführung der Matinee einen besonderen Anteil gehabt, lobte Schwarz.



Nicht alle ausgezeichneten TV-Mitglieder waren zur Ehrungsmatinee gekommen.

Bild: Schlegel